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　該当地域の保育需要は高まっているようなので、少しでも園児数が増すことを望んでいる。
　関連して、園庭確保の為、喫煙場所となっている付近の児童遊園を金網、カギ付きにし、園
児の遊び場になるように整備してほしい。

　地蔵橋西児童遊園、旧和泉橋出張所とも、交通量の多い道路が近く、自動車による排気ガ
スの影響が心配される。特に旧和泉橋出張所周辺には喫煙者も多い状況である。
　さらに、高層建築物に囲まれているため日当たりも悪いので、保育所の環境として劣悪で
はないかと考えられるが、何らかの対策が必要ではないか。

今回の計画の保育所には園庭がない。近隣にも代替園庭になりそうな公園が見当たらない
が、代替園庭はどこを想定しているのか。
　周辺道路の交通量が多いため、園児の移動時の安全が確保されるのか心配なので、何ら
かの対策が必要ではないか。

　
　また、千代田区では園庭のない保育所ばかり増やしているように思われるが、代替園庭に
は次のような問題が考えられる。
　・代替園庭まで行くのに時間がかかる。
　・いくつかの保育所で代替園庭が共有されると、調整が困難となり、使用したい時間に自由
に使えない。
　・喫煙対策が不十分な公園では受動喫煙による健康被害も心配される。
　このように、代替園庭では園児の遊びや運動が制限されるため、園児の体力の向上や社
会性の発達にも影響があるのではないかと思う。
　また、園庭のある区立保育園との格差が大きすぎるのではないかと思われるが、これらの
課題を解決する必要があるのではないか。

　地蔵橋西児童遊園、旧和泉橋出張所とも、用途を保育所に決めているようだが、周辺の区
立幼稚園では定員超過が発生している。幼稚園の定員増も検討すべきではないか。
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　和泉橋出張所は万世橋出張所とも近いので、保育所への転換は良いと思う。
　また、駅に近いのはよい。ただし、秋葉原駐輪場への応募が増えると思うので、他の認証
保育所等へ預け、駐輪場を利用している人が困らないように、保育運営事業者の応募時の
理由に「保育所への送迎」の項目を設け、審査基準の一つとしてほしい。送迎している人が
駐輪場に落選すると、負担が増える。

「地蔵橋西児童遊園・旧和泉橋出張所を活用した認可保育園の整備」に対する区民等
からの意見
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